

「地域を愛し、自分で考え、自分で行動する子どもの育成」



小中一貫コミュニティ・スクール日の里学園 宗像市立日の里中学校

学校通信 1月号 令和6年1月31日 校長 栗原 和亮



修学旅行

12月19日(火)～21日(木)に2泊3日で8年生が修学旅行へ行ってきました。3日間天候にも恵まれ、大阪・京都を楽しむことができました。文化や遺産に直接触れ、日本の伝統文化について理解を深めることができましたと思います。



生徒会三役及び専門委員長

前号では、生徒会三役を紹介し、2学期終業式で任命式を行いました。1月9日の3学期始業式後の全校集会では、生徒会専門委員長の任命式を行いました。学校のリーダーとなり全校生徒と力を合わせて、より良い日の里中学校を築いてください。9日の午後には「リーダー研修会」も行われました。

会長	西村 次郎さん	
副会長	入江ことかさん	畑中 彩希さん
書記 (HR 委員長を兼ねる)		
	古賀太耀さん	長谷川涼乃さん
文化委員長	甲斐翔如さん	橋本ゆうさん
体育委員長	田中 仁さん	武田紗弥さん
整美委員長	上野和樹さん	井関凜音さん
給食委員長	小林佑碧さん	嘉納優月さん



モンゴル展開催

1月15日(月)～23日(火)に図書室でモンゴル展が開催されました。日の里在住の野口浩さん(85歳)が、以前 JICA (青年海外協力隊) で活躍された時の貴重な資料を提供してくださいました。合わせて九州国立博物館から「馬頭琴」「民族衣装」、福岡県立図書館から40冊の資料を借りて展示し、モンゴルの国について紹介しました。



最後は神頼み

9年生の入試が本格的にスタートしています。1月11日の福岡第一高校を皮切りに、福岡地区私立専願・北九州地区私立推薦、公立特色化選抜そして私立一般入試と続いています。最後の3月5・6日の県立一般入試まで頑張りましょう。9年生の廊下には、職員によって神棚が造られています。やはり最後は神頼みですね。終わった人はお礼参りを忘れずに。そして県立一般入試まで頑張る人を応援してください。



ユリックス吹奏楽団コンサート

1月28日(日)に宗像ユリックスで「ユリックス吹奏楽団コンサート」が開催され、本校の吹奏楽部も出演しました。宗像市・福津市の吹奏楽部学生、社会人吹奏楽団、小学生金管バンドそしてプロである九州管楽合奏団のメンバー等が参加し、最後は総勢420人による大合奏でとても迫力がありました。

